

# 謹賀新年

新年明けましておめでとござります。清々しい新年をお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。

旧年中は福智町社会福祉協議会の運営並びに福祉事業の推進に町民各位、行政、町議会、関係機関団体などの多くの方々の格別のご厚情とご協力を頂き一年間を大過なく全とうできました。改めて感謝いたしますと共に厚くお礼申し上げます。社会情勢が変化するなか福祉をめぐる状況も多様化し、少子高齢化の急激な進行、核家族の増加、家族意識の変容、地域社会での人間関係の希薄化、子育てに対する不安など福祉課題が提起されています。このような状況において地域に密着した福祉の担い手として社会福祉協議会に対する期待はより

一層高まつており、幅広い視点を持つた活動が求められています。したがつて現在取り組みをおこなつてあります五ヵ年計画の「地域福祉活動計画」を一日も早く完成させ実施に鋭意努力する所存です。「地域で誰もが安心して暮らすことのできる福祉の町」であるためには地域住民を始め行政、町議会、関係機関団体等のご理解とご協力がなくては推進と展開が望めませんので何卒今後とも引き続きお力添えを賜りますようお願いを致します。

終わりになりましたが皆様方の益々のご健勝とご多幸を心中より祈念申し上げ新年のご挨拶に代えさせていただきます。

平成二十三年元旦

## 追記

香典返し、共同募金運動、贊助会員等の趣向にご賛同、ご協力を頂き、紙上ではござますが感謝申し上げます。

社会福祉法人 福智町社会福祉協議会  
会長 白石 勝彦

